

## 出前保育事業



令和4年10月28日（金） 高松市立扇町保育所

年5回第4金曜日（10：00～11：00）に扇町保育所の職員が子育て支援として二番丁コミュニティセンターに行き、親子で一緒に遊んだり、育児相談等を行ったりしています。今回は新型コロナウイルス感染症の関係で、今年度初めての『ぴよぴよクラブ』でした。3組の親子が参加しました。次回は1月に予定しています。ぜひ、遊びに来てくださいね。

どんぐりころころ～♪  
季節の手遊びを楽しみました



パネルシアター「おおきなかぶ」を見ました。  
「うんとこしょ～、どっこいしょ～」



ペットボトルに秋の自然物を入れて、シールを貼って親子で音の出るおもちゃを作りました。



「あか～あお～」マーカーで塗った木の葉の色を言いながら沢山入れたり出ししたりして遊んだよ！



指先を使ってぽっとな落とし楽しいね♪



コロナウイルス感染症対策として、使用のおもちゃの消毒、マスクの着用と検温、使用する部屋の換気を行っています。参加する親子の皆さまにも消毒や検温の協力をお願いします。また、参加の人数も制限させていただいております。詳しくは二番丁コミュニティセンターまでお問い合わせください。

